



Ernesto Cardenal vendrá a Monterrey

Created 08/19/2010 - 01:24

Su charla será el 24 de agosto

Uno de los pensadores más destacados y propulsor de la corriente católica Teoría de la Liberación, el escritor nicaragüense Ernesto Cardenal, estará en la ciudad el próximo 25 de agosto para participar en el Congreso Internacional Utopía: Espacios Alternativos y Expresiones Culturales en América Latina, que organiza el Tecnológico de Monterrey, del 24 al 27 de agosto.

Cardenal será uno de los ponentes principales junto al historiador cubano Pedro Pablo Rodríguez, al investigador francés Pierre-Luc Ambramson y el periodista colombiano Darío Restrepo.

Además, el Congreso de la Utopía contará con la participación del escritor uruguayo Fernando Aínsa así como del pensador mexicano Horacio Cerutti.

El encuentro también servirá como un foro de reflexión en torno al Bicentenario, por lo que también se contará con una ponencia del historiador Alan Knight, especialista de la Revolución Mexicana.

En el Congreso se tocarán temas relacionados como "México y América Latina", "Política y sociedad", "Ideología y discurso", "Literatura y pensamiento utópico", "Filosofía y pensamiento utópico", así como "Las artes, arquitectura y pensamiento utópico". La entrada será gratuita.

Monterrey/Gustavo Mendoza Lemus